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VI СЕССИЯ РАЙОННОГО СОВЕТА 
30 января 1970 года сос -

тоялась сессия районного 
Совета депутатов трудя-
щихся. С докладом « О пла-
не. развития сельского хо-
зяйства района на 1970 год» 
выступил председатель пла-
новой комиссии при испол-
коме райсовета П. В.Тыри-
ИОВ. 

Сессия одобрила пред-
ставленный исполкомом рай-
онного Совета государствен-
ный план развития народ-
ного хозяйства района на 
1970 год. 

Руководителям колхозов, 
совхозов, промышленных 
предприятий и организаций 
предложено разработать и 
осуществить мероприятия, 
направленные на успешное 
выполнение и перевыполне-
ние плановых заданий 1970 
года. 

Основное внимание сосре-
доточить на повышении эф-
фективности общественного 
производства, внедрение ме-
ханизации производства, 
экономию расходования 
сырья, материалов, топлива, 
электроэнергии, • увеличе-
ние производства продуктов 

1. Балахонцев Алексей 
Иосифович — первый секре-
тарь РК ВЛКСМ. 

2. Безденежных Н и н а 
Александровна — заведую-
щая фермой колхоза имени 
Кирова. 

3. Березин Федор Ивано-
вич — председатель колхо-
за имени Тимирязева. 

4. Воробьев Николай Пав-
лович — секретарь РК 
КПСС. 

5. Вихарев Лев Алексе-
евич — председатель испол-
кома райсовета. 

6. Вершинин Виталий 
Иванович — механ и з а т о р 
колхоза имени Тимирязева. 

7. Глухов Иван Кузьмич 
— главный ветврач района. 

8. Горячев Вячеслав Ни-
колаевич — управля ю щ и й 
районного объединения 
« Сельхозтехника ». 

9. Дедюхин Анатолий 
Платонович — председатель 
колхоза «Организатор». 

10. Крашенинников Ви-
кентий Андреевич — пред-
седатель колхоза «Путь Ле-
нина». 

земледелия и животноводст-
ва. 

Полнее использовать воз-
можности капитального 
строительства, улучшить его 
качество и своевременно 
вводить в действие. 

С докладом « О бюджете 
района на 1970 год и испол-
нении бюджета за 1969 год» 
выступил заведующий рай-
финотделом П. В. Кованев. 

Сессия районного Совета 
утвердила бюджет района 
на 1970 год по доходам и 
расходам в сумме 1955,7 
тысячи рублей. 

В обсуждении вопросов на 
сессии приняли участие; 
председатель Одошнурско-
го сельского Совета С. И. 
Каргапольцев, дир е к т о р 
КБО В. А. Опарин, предсе-
датель колхоза имени Лени-
на В. М. Шалагинов, дирек-
тор молокозавода И. Г. Ми-
халицын, председатель Ош-
минского сельского Совета 
А. Г. Втюрин, директор 
Шайгинского ДОЗа А. Ф. 
Полудияков, председатель 
колхоза имени Кирова И. И. 
Кропоткин, управляющий 

11. Кропоткин Иван Ни-
колаевич — председа т е л ь 
колхоза имени Кирова. 

12. Козырев Александр 
Федорович ' — председатель 
колхоза имени Свердлова. 

13. Кислицын Александр 
Иванович — председатель 
райпотребсоюза. 

14. Киселев Геннадий 
Алексеевич — председатель 
райкома профсоюза работни-
ков сельского хозяйства. 

15. Кузьминых Сергей 
Егорович — директор меж-
колхозлесхоза. 

16? Жаворонков Алек-
сандр Петрович — предсе-
датель колхоза «Колос» . 

17. Зубов Владимир Иль-
ич — начальник управле-
ния сельского хозяйства. 

18. Левашов Леонид Ни-
китич — директор ММС. 

19. Мараев Виктор Нико-
лаевич — главный агроном 
управления сельского хозяй-
ства. 

20. Маковеев Анатолий 
Павлович — экономист уп-
равления сельского хозяйст-
ва. 

отделением госбанка И. П. 
Целищев. 

В заключение выступил 
председатель испол к о м а 
районного Совета Л. А. Ви-
харев. 

В соответствии с Поста-
новлением ЦК КПСС и Со-
вета Министров СССР от 13 
ноября 1969 года и Указом 
Президиума Верховного Со-
вета Р С Ф С Р от 22 декабря 
1969 года и решения Облис-
полкома от 5 января 1970 
года № 5. 

Районный Совёт депута-
тов трудящихся решил; 

образовать управление 
сельского хозяйства при ис-
полкоме районного Совета 
депутатов трудящихся; 

утвердить тов. Зубова 
Владимира Ильича — на-
чальником районного управ-
ления сельского хозяйства 
при исполкоме районного 
Совета депутатов трудящих-
ся. 

Избрать тов. Зубова Вла-
димира Ильича заместите-
лем председателя исполни-
тельного комитета районно-
го Совета депутатов трудя-
щихся. 

21. Микишев Михаил Се-
менович — предсе д а т е л ь 
колхоза «Малокаменский». 

22. Овечкин Виктор Алек-
сандрович — председас е л ь 
колхоза «Красная нива». 

23. Пальмов Иван Серге-
евич — председатель колхо-
за «Коммунар» . 

24. Иоплаухин Виталий 
Петрович — председа т е л ь 
колхоза «Герой труда» 

25. Сунцов Дмитрий Пет-
рович — председатель сове-
та МСО. 

26. Целищев Николай 
Павлович — управляющий 
Госбанка. 

27. Целищева Надежда 
Михайловна — агроном кол-
хоза «Путь Ленина». ' 

28. Шалагинов Василий 
Митрофанович — председа-
тель колхоза имени Ленина. 

29. Яровиков Василий 
Павлович — бригадир кол-
хоза «Малокаменский. 

30. Сморкалов Сергей Ва-
сильевич — председатель 
колхоза «Путь к коммуниз-
му» . 

Л 
Д о б р о с о в е с т н о т р у -

д и т с я н а м о л о ч н о - т о в а р -
н о й ф е р м е к о л х о з а и м е н и 
К и р о в а JI. В . С о л о н и ц ы -
н а . 2 2 3 3 к г м о л о к а н а д о и -
л а о н а з а 12 м е с я ц е в и с -
т е к ш е г о г о д а о т к а ж д о й 
к о р о в ы с в о е й г р у п п ы . З а -
н я л а п о н а д о я м в т о р о е 
м е с т о в к о л х о з е . 

Н а с н и м к е : JI. В . С о л о -
н и ц ы н а . 

Ф о т о Б . В а с и л ь к о в а . 

В 1 9 6 9 году животноводы 
колхоза «Герой труда» у с -
пешно справились с продажей 
мяса государству. В этом 
большая заслуга крутогор-
ских свиноводок Анны Ва-
сильевны Тотминой, Елизаве-
ты Петровны Поплаухиной и 
Татьяны Федоровны Парфено-
вой. 

На попечении Анны Василь-
евны Тотминой 6 4 поросенка 
—откормочника и 8 1 ремонт-
ник. 

—Рацион у нас очень х о -
роший. Откормочникам даем 
по два килограмма посыпки и 
сенную труху. А чтобы поро-
сята нормально развивались, 
им нужны еще и витамины, 
—рассказывает Анна Василь-
евна. 

4 5 0 граммов должен был 
составить суточный привес на 
одну голову в прошлом году 
на Крутогорской свиноводче-
ской ферме. Свое слово свино-
воды сдержали. 

Неплохо работали Елизаве-
та Петровна Поплаухина и 
Татьяна Федоровна Парфено-
ва. В прошлом году они полу-
чили на каждую свиноматку 
по 8 поросят. 

А вот у доярок дела хуже. 
В прошлом году надои резко 
снизились. По сравнению с 

ЗИМНИЕ 
З А Б О Т Ы 

ДЕРЕВНИ 
Ставрополь. В хозяйствах 

Георгиевского района на Став-
рополье заканчивается ремонт 
тракторов, приведены в поря-
док все сеялки и почвообра-
батывающие орудия. Пол-
ностью готовы и семена яро-
вых культур-

В каждом хозяйстве созда-
ны мощные «отряды плодоро-
дия» . Они оснащены всеми 
видами грузового транспорта. 
На поля уже доставлено более 
двух миллионов тонн органи-
ческих удобрений. 

Махачкала. Над полями Да-
гестна появились первые са -
молеты сельскохозяйствен-
ной авиации. Они начали под-
кормку озимых минеральны-
ми удобрениями. В этом году 
будет подкормлено с воздуха 
6 0 тысяч гектаров озимых по-
севов, на 10 тысяч гектаров 
больше,-чем в минувшем году. 

Вышли на поля 2 5 0 0 поли-
вальщиков. Уже полито более 
1 0 0 тысяч гектаров. Как по-
казал опыт, зимние поливы 
дают прибавку урожая в 5 — 6 
центнеров на каждом гекта-
ре. 

(ТАСС). 

1 9 6 8 годом доярки колхоза 
^Герой труда» получили от 
каждой фуражной коровы на 
112 килограммов молока 
меньше. В чем причина? 

В том, что коровы до ок -
тября месяца не получали ни 
одного грамма посыпки. 5 ки-
лограммов клевера, 8 кило-
граммов овсяной соломы и 10 
килограммов силоса — таков 
рацион на ферме сейчас. Од-
нако силос плохого качества, 
коровы его едят мало. Пото-
му и в настоящее время на-
дои на ферме низкие. 

Работники Токтарской мо-
лочно-товарной фермы не зна-
ют обязательств, принятых 
коллективом. Гласности с о -
ревнования нет. Сколько на-
доили доярки соседней Пурло-
вской фермы, здесь не знают. 
А надоили они в 1 9 6 9 году 
2 0 1 5 килограммов молока от 
каждой фуражной к о р о в ы — 
больше токтарских на 3 1 5 ки-
лограммов от каждой коровы-

Плохо обстоят дела и е ис -
кусственным осеменением. 
Доярки много говодили о не-
удовлетворительной работе 
осеменатора В. П. Тотмина. 

Животноводы много време-
ни проводят на ферме, так 
как начались отелы. А где 
они отдыхают в свободное 
время? Красный уголок есть, 
но здесь нет ни газет, ни ж у р -
налов. 

Имеется в красном уголке 
стенд «Кто сегодня впере-
д и ? » , но в нем никаких пока-
зателей не видно. А разве 
трудно заполнить этот стенд, 
например, зоотехнику Т. Н. 
Малаховой? Ведь это дало бы 
свои результаты: доярки, в и -
дя, что отстают, будут больше 
бороться за увеличение мо-
лока. 

Коопхоз «Одошнурский» 
организован на базе бывшего 
колхоза «Ир-Жара» . За истек-
шие пять месяцев 1 9 6 9 года 
нельзя не заметить улучше-
ния организованности и хо-
зяйственности в производстве 
продуктов сельского хозяйст-
ва. 

В январе текущего года 
коопхоз выполнил план про-
дажи мяса государству за пер-
вый квартал. Проданный го -
сударству крупный рогатый 
скот средней и высшей кон-
диции. Увеличилось произ-
водство молока. Если в 1 9 6 8 
году надой на одну корову 
был 1 2 3 4 кг, то в истекшем 
году он составил 1 3 1 7 кг- А 
передовые доярки А. Т. Ле-
бедева и Ф. Е. Соколова по -

НА ВЕРНОМ ПУТИ 
лучили свыше 1 5 2 0 к г молока 
от коровы. 

За 1 9 6 9 год ежесуточный 
привес на одну голову круп-
ного рогатого скота составил 
4 3 1 грамм, свиней — 2 5 5 
граммов. Это, конечно, не 
предел и результаты пока еще 
не велики. Но за короткое 
время произошел значитель-
ный рост. 

Себестоимость производ-
ства одного центнера мяса 
крупного рогатого скота сос-
тавила 1 0 2 рубля, а реали-
зационная ц е н а — 1 3 8 рублей. 
Это позволило за пять меся-
цев истекшего года получить 

от животноводства 16 тысяч 
рублей прибыли. 

Характерна^ особенность со -
стоит в изменении отношения 
людей к производству. Особен-
но это заметно у животноводов 
Буреполомской бригады, кото-
рую возглавляет бригадир М. А. 
Краев. Директор коопхозаГ. С. 
Гусев тепло отзывается о ра-
бочих животноводческих ферм. 

Большую организацион-
ную работу ведет председа-
тель правления райпотребсо-
юза А. И. Кислицын. Он про-
являет заботу о развитии 
ко'опхоза «Одошнурский» , 
инициативу в определении 

путей развития хозяйства и 
использовании резервов про-
изводства. 

Несмотря на занятость воп-
росами торговли в районе,он 
уделяет большое внимание 
коопхозу, рабочие очень часто 
встречаются с ним в хозяйст-
ве и беседуют пр различным 
жизненным вопросам и это 
воодушевляет людей на труд. 

Конечно, в коопхозе имеют 
место недостатки и много еще 
проблем, требующих решения, 
однако, хозяйство стоит на 
верном пути развития. 

В. АЛЕКСАНДРОВ. 

СОСТАВ РАЙОННОГО СОВЕТА КОЛХОЗОВ 

• С чем 
придут к празднику? 

Весь народ идет навстре-
чу знаменательной дате — 
100-летию со дня рождения 
В. И. Ленина. С чем придут 
к этому празднику доярки 
Токтарской молочно- товарной 
фермы? Об этом нужно думать 
сейчас. 

А ПЕРМИНОВ. 



Важная задача 
сельских лекторов 

Крупнейшим событием в 
жизни нашей страны, в жиз-

ни социалистической деревни 
явился III Всесоюзный съезд 
колхозников. Он совпал с под-
готовкой к столетнему юби-
лею со дня рождения Влади-
мира Ильича Ленина. Именно 
Ленин, опираясь на глубокий 
научный анализ объективных 
закономерностей развития 
производительных сил и про-
изводственных отношений в 
деревне, обосновал необходи-
мость кооперирования, как 
главной формы приобщения 
крестьянских масс к комму-
нистическим и социалистиче-
ским методам и формам сель-
ского хозяйства. Историче-
ский путь развития советской 
деревни — великий триумф 
кооперативного плана Ленина. 

Неустанным трудом колхоз-
ного крестьянства, руководи-
мого ленинской партией, за 
сравнительно короткий исто-
рический срок колхозы прев-
ратились в крупные механи-
зированные предприятия. 6 
тысяч гектаров сельскохозяй-
ственных угодий, в том числе 
3 тысячи гектаров пашни, 
свыше 1 1 0 0 голов крупного 
рогатого с к о т а — вот средние 
показатели хозяйства совре-
менного колхоза. 

В настоящее время в од-
ном колхозном производствен-
ном коллективе работает око-
ло 5 0 0 колхозников. На каж-
дое хозяйство приходится в 
среднем 5 бригад в растение-
водстве и 4 ,5 фермы в живот-
новодстве. Повышение эффек-
тивности сельскохозяйст-
венного производства обеспе; 
чило рост доходов колхозного 
крестьянства. 

Третий Всесоюзный съезд 
колхозников — важный этап 
в развитии колхозного строя. 
Съезд одобрил проект нового 
Устава колхоза, который соз -
дает необходимую организа-
ционную основу для роста 
производительности т р у д а 
колхозников, технического 
прогресса во всех областях 
сельского хозяйства, для 
дальнейшего неуклонного по-
вышения' материального бла-
госостояния и культурного 
уровня всех членов колхозов. 

Принятие нового колхозно-
го Устава — выдающееся с о -
бытие в работе организаций 
общества «Знание» . Лекторы 
нашего общества, в особенно-
сти сельские лекторы, должны 
разъяснять значение нового 
Устава, показать, какие воз-
можности дальнейшего роста 
сельского хозяйства он отк-
рывает. На какую бы тему ни 
читались теперь лекции в 
сельских и колхозных клубах, 
их содержание необходимо 
связывать с пропагандой но-
вого колхозного Устава. В 
лекциях на социально-поли-
тические темы следует отра-

зить историю колхозного дви-
жения, рассказать о великом 
ленинском кооперативном 
плане и его претворении в 
жизнь Коммунистической пар-
тией. Внимание колхозников 
и особенно сельской молоде-
жи привлекают выступления 
ветеранов колхозного движе-
ния, передовиков колхозного 
производства. В лекциях и 
выступлениях нужно широко 
показать, что нового вносит 
Устав, принятый III Всесою-
зным съездом колхозников, в 
жизнь данного хозяйства-
Опыт сельских организаций 
•общества убедительно пока-
зывает, что такие лекции, 
основанные на местном жи-
вом материале, пользуются 
всегда большим успехом. Они 
способствуют выяснению но-
вых ценных предложений по 
улучшению колхозного произ-
водства, помогают устроить 
имеющиеся недостатки, под-
нять на новую ступень куль-
турно-просветительную и про-
изводственную работу в хо -
зяйстве. 
, Зима — период массовой 
учебы сельскохозяйствен-
ных кадров. Организации об-
щества «Знание» должны все-
мерно использовать это время 
для планомерного проведения 
лекций. Важное значение име-
ет работа народных универси-
тетов. Хорошая постановка 
учебы в народных универси-
тетах оказывает серьезное 
влияние на производственную 
деятельность хозяйств. Лекто-
ры — специалисты сельского 
хозяйства — имеют полную 
возможность ознакомить всех 
колхозников с основными до-
стижениями сельскохозяйст-
венной науки и передового 
опыта применительно к усло-
виям своего района и хозяй-
ства, на живых примерах рас-
сказать о лучших способах 
выполнения тех или иных ра-
бот. Особенно важное значе-
ние это имеет для техниче-
ского прогресса в сельском 
хозяйстве, для быстрейшего 
освоения новых прогрессив-
ных приемов агротехники и 
зоотехнии. Большую роль в 
пропаганде нового колхозного 
Устава и в развертывании 
сельскохозяйственной про-
паганды в целом должны с ы -
грать первичные организации 
общества «Знание» и сель-
скохозяйственные учрежде-
ния. 

Организации нашего обще-
ства с творческим подъемом 
ведут лекционную пропаган-
ду навстречу 100-летию со 
дня рождения В. И. Ленина. 
Одной из важных сторон этой 
работы является разъяснение 
нового Устава колхоза, при-
нятого Третьим Всесоюзным 
съездом колхозников. 

В. СОЛОНИЦЫН. 

Было интересно 
Лекция на тему «Брак и 

семья в Советском государст-
ве» состоялась 25 января в 
Ошминском Доме к у л ь т у р ы . 
Лекцию прочел народный 
судья Тоншаевского района 

В. С. Киселев. Публика, соб-
равшаяса в зале ДК, с инте-
ресом слушала лектора, опи-
равшегося в своем выступле-
нии на конкретные факты из 
жизни нашего района. 

К. СУЛИНА. 

ПРОПАГАНДИРОВАТЬ И РАЗЪЯСНЯТЬ 
РЕШЕНИЯ СЪЕЗДА 

Пропаганда р е ш е н и й 
Третьего Всесоюзного съез-
да колхозников — одна из 
важнейших задач профсою-
зов. Принимая специальное 
Постановление по этому воп-
росу, Президиум ВЦСПС 
подчеркнул, в частности, что 
разъяснением материалов 
этого съезда обязаны зани-
маться все профсоюзные ор-
ганы. В колхозах и совхо-
зах, на промышленных пре-
дприятиях и в организаци-
необходимо проводить лек-
ции, доклады, беседы. 

К этой работе следует 
привлекать делегатов и уча-
стников съезда колхозни-
ков, профсоюзный и хозяй-
ственный актив, ветеранов 

колхозного движения, уче-
ных, членов общества «Зна-
ние», передовиков, руково-
дителей и специалистов 
сельскохозяйственного про-
изводства. 

Большие задачи ВЦСПС 
поставил перед советами 
профсоюзов, комитетами 
проюсоза, рабочих и слу-
жащих сельского хозяйства 
и заготовок. Они должны 
принять активное участие в 
выработке и обсуждении в 
каждом хозяйстве Устава 
калхоза и Правил внутрен-
него распорядка. Профсою-
ные органы обязаны также 
участвовать в анализе хо-
зяйственной деятельности 
колхозов и совхозов по ито-

гам минувшего года, в раз-
работке производственно-
финансовых планов и меро-
приятий на юбилейный 1970 
год. Особое внимание при 
разработке планов следует 
обратить на рост урожайно-
сти и увеличение валовых 
сельскохозяйственных куль-
тур, повышение производи-
тельности труда, снижение 
себестоимости продукции. 
Не менее важно обеспечить 
дальнейшее развитие живот-
новодства, рост продуктив-
ности и поголовья всех ви-
дов скота и птицы, выпол-
нение каждым хозяйством 
заданий по производству и 
продаже государству мяса, 
молока и других продуктов. 

Курганская область. 
Стенды краеведческого му-
зея ордена Ленина колхоза 
« Р о с с и я » Шатровского рай-
она рассказывают о созда-
нии в 1919 году одной из 
первых в Зауралье коммун 
«Скнемвар» (название скла-
дывалось из первых букв 
фамилий организаторов). 

На снимке: руководитель 
сельских краеведов учитель 
Механской средней школы 
И. М. Зуев (слева) знакомит 
с материалами музея инже-
нера колхоза Ю. С. Несте-
рова, бухгалтера Т. В. Гиле-
ву и ветерана колхоза В. С. 
Пешкова. 

Фото С. Юдина. 
Фотохроника ТАСС. 

Если двигатель сделан 
в Рыбинске... 

Закончившиеся несколь-
ко дней назад стендовые 
испытания серийных двига-
телей Д-48 и Д-65, которы-
ми оснащаются пропашные 
тракторы, некоторые моде, 
ли экскаваторов и комбай-
нов, еще раз засвидетельст-
вовали их высокую надеж-
ность. Испытания проводил 
отдел надежности Рыбин-
ского моторостроительного 
завода-предприятия, постав-
ляющего тракторному и 
сельскохозяйственному ма-
шиностроению несколько 
сот таких двигателей в 
сутки. Наработка рыбинско-
го дизеля на отказ — тер-
мин, характеризующий спо-
собность изделия работать 
непрерывно до первой по-
ломки — за последние три 
года возросла на 60 процен-
тов. Таково заключение 
экспертов. 

Корреспондент Т А С С го-
ворил с рабочими и специа-
листами Рыбинского заво-
да о качестве продукции. 
Беседовать с ними на эту 
тему легко, интересно. Дело 
в том, что Рыбинский завод 
во многих отношениях яв-
ляется образцовым. В свое 
время здесь умело взялись 
за внедрение в практику 
научной организации труда 
— НОТ. Инициаторы и эн-
тузиасты этой работы в 
1969 году удостоены Госу-
дарственных премий, а еще 
раньше их деятельность бы-
ла отмечена в постановле-
нии Центрального Комитета 
КПСС. Одновременно с НОТ 
моторостроители внедряли 
саратовскую систему безде-
фектной сдачи продукции и 
разработанную на заводах 
города Горького систему 
К А Н А Р С П И — Качество, 
Надежность, Повышенный 
Ресурс с первых промыш-
ленных изделий. Осуществ-
ление такого «букета» тех-
нических и организацион-
ных мероприятий вывело 
рыбинцев в число лучших 

производственных коллекти-
вов страны, а изделия с 
маркой РМЗ — в число на-
иболее надежных • и долго-
вечных. 

Повышение качества — 
одна из важнейших задач, 
поставленных перед труже-
никами советской индуст-
рии XXIII съездом КПСС. 
«Съезд ставит как одну из 
наиболее актуальных задач 
коренное улучшение качест-
ва выпускаемой продукции, 
удлинение срока службы 
машин, обеспечение их наи-
более надежной работы», — 
говорится в резолюии по от-
четному докладу Централь-
ного Комитета партии. • 

Проблемы качества вол-
нуют не только советских 
ученых и специалистов. 
Много внимания уделяют 
им и зарубежные специа-
листы. Дело в том, что мас-
штабы производства пов-
сюду растут и даже самый 
незначительный процент 
брака приводит к огромным 
потерям. Промышленные 
предприятия стран Евро-
пейского экономического со -
общества и Европейской ас-
социации свободной торгов-
ли в 1962 году произвели 
продукции на 200 миллиар-
дов долларов. Десять про-
центов этой продукции ока-
залось низкого качества. В 
результате — фирмы ' по-
несли убыток в 20 милли-
ардов долларов. По подсче-
там Британского националь-
ного совета надежности, по-
вышение качества продук-
ции до оптимального уровня 
во всех отраслях промыш-
ленности страны может дать 
экономию в 350 миллионов 
фунтов стерлингов. 

Машиностроители Сарато-
ва подарили стране, а точ-
нее — всему миру, отлич-
ную систему, которая от-
крыла возможность" органи-
зовать мощное наступление 
на брак и производственные 
дефекты. В Советском Сою-

зе саратовский метод сдачи 
продукции с первого предъ-
явления. используют свыше 
500 предприятий, более пя-
ти миллионов рабочих. До-
вольно широко этот метод 
используют и за рубежом, 
где он получил известность 
под названием «бездефект-
ность» или «нуль дефекта». | 

Высоко оценили саратов-
скую систему на Рыбинском 
моторостроительном заводе. 
К началу ее внедрения пред-
приятие несло большие 
убытки от брака — около 
пяти процентов объема ва-
ловой продукции. Стендо-
вые испытания двигателей, 
их эксплуатация в произ-
водственных условиях вы-
являли немало дефектов, 
которые назывались « слу -
чайными» или «блуждающи-
ми». Появление таких « слу -
чайных» дефектов счита-
лось вполне закономерным. 

Иное дело теперь. Науч-
ная организация труда поз-
волила мобилизовать на 
борьбу за качество все си-
лы и средства завода. Се-
годня каждые 99 рабочих из 
100 сдают продукцию с 
первого предъявления. Ина-
че говоря, почти каждый 
рабочий завода является не 
только станочником, слеса-
рем, испытателем или сбор-
щиком. Одновременно он 
выполняет обязанности тех-
нического контролера, при-
чем самого строгого и доб-
росовестного. В итоге убыт-
ки от брака за три послед-
них года заводу удалось со-
кратить на 43 процента. А 
ресурс двигателей, предна-
значенных для нашего трак-
тора, возрос до пяти тысяч 
часов. Помнится, четыре го-
да назад ресурс двигателя 
трактора МТЗ-5 едва до-
стигал 3500 часов. 

3. ЁЕЛЯЕВ. 
(ТАСС) . 
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От Ленинграда до Кенигсберга 
Всякий раз, когда Алексан-

дру Егоровичу Виноградову 
случается брать в руки па-
мятную медаль «За оборону 
Ленинграда», сразу же перед 
его глазами оживают эпизоды 
и отдельные события жесто-
кой борьбы у стен легендар-
ного города-героя на Неве. 

За годы Великой Отечест-
венной 'войны Александру 
Егоровичу пришлось сражать-
ся на разных направлениях: 
освобождать Ригу, штурмо-
вать Кенигсберг. Но бои за Ле-
нинград занимают в его жиз-
ни особое место и забыть их 
просто невозможно, хотя с тех 
пор и прошло больше 2 6 лет. 

Ему особенно памятны сра-
жения на Тихвинском направ-
лении, где в октябре 1 9 4 1 го -
да завязались кровопролит-
ные бои. Здесь автоматчик 
А . Е . Виноградов получил бое-
вое крещение, здесь он впер-
вые вступил в смертельную 
схватку с коварным врагом. 

— Н е сумев сразу захва-
тить Ленинград, гитлеровцы 
намеревались прорваться че-
рез Тихвин к реке Свирь, со -
единиться там с финскими 
войсками, полностью блокиро-
вать Ленинград и принудить 
защитников города к капиту-
ляции ,— рассказывает Алек-
сандр Егорович. — Враг был 
еще силен и превосходил нас 
в технике. Только поэтому 8 
ноября 1 9 4 1 года ему удалось 
все же захватить Тихвин, пе -
ререзать последнюю желез-
ную дорогу, по которой через 
перевалочные базы на побе-
режье Ладожского озера шли 
грузы в осажденный Ленин-
град. Но дальше враг не про-
шел. ^ 

Отразив яростные атаки 
противника, наши войска са-
ми перешли в контрнаступле-
ние. Бои носили чрезвычайно 

упорный характер. Гитлеров-
цы оказывали отчаянное со -
противление. 

Но ничто их не спасло. В 
ночь на 9 декабря 1 9 4 1 года 
началась решительная атака 
непосредственно на Тихвин. 
Не выдержав натиска совет-
ских войск, противник начал 
пятиться. Буквально на пле-
чах отходящего врага наши 
воины ворвались в город, 
уничтожая живую силу , и бое-
вую технику врага-

'—Когда мы ворвались в 
Тихвин, город показался нам 
тяжело израненным и при-
тихшим, — вспоминает тов. 
Виноградов,—На каждом ша-
гу встречалась разбитая тех -
ника, кругом валялись тела 
убитых гитлеровцев. Были по-
тери и с нашей стороны. Од-
нако зловещий план у с т а н о - . 
вить полную блокаду Ленин-
града провалился. 

В этих затянувшихся боях 
А. Е. Виноградову приходи-
лось и обороняться, и насту-
пать. Но автомат его действо-
вал безотказно. В умелых р у -
ках отважного воина он прев-
ратился в грозное средство 
уничтожения живой силы 
противника. Немало гитлеров-
ских солдат и офицеров наш-
ли свой бесславный конец в 
районе Тихвина от его при-
цельного огня. 

. . . 1 9 4 2 год. А. Е. Виногра-
дов становится разведчиком. 
По заданию командования его 
группа много раз проникала в 
расположение противника за 
« я з ы к о м » , для уничтожения 
средств связи и других объек-
тов. 

Как-то противник обнару-
жил разведчиков и открыл по 
ним сильный ружейно-пуле-
метный огонь. Появились ра-
неные. С большим трудом уда-
лось им выйти из-под враже-

ского огня и вернуться в рас-
положение своих войк, при-
чем, не с пустыми руками. 

12 января 1 9 4 3 года. Зна-
менитый Синявско -Шлиссель-
бургский выступ. Артиллерия 
и авиация Ленинградского и 
Волховского фронтов обруши-
ли на позиции гитлеровцев 
лавину стали и огня. В ре-
зультате семидневных напря-
женных боев ударные группи-
ровки этих фронтов прорвали 
укрепленные позиции врага и 
разгромили его^ главные силы. 

Блокада Ленинграда таким 
образом была прорвана. По-
пытка врага костлявой рукой 
голода удушить защитников 
Ленинграда рухнула. 

23 марта 1 9 4 3 г о д а 
А. Е. Виноградов был 
т я ж е л о ранен. Но после 
выздоровления вновь вернул-
ся в строй защитников Ле-
нинграда. Пройдя переподго-
товку, младший сержант Ви-
ноградов стал наводчиком зе-
нитного орудия, из которого 
ему много раз приходилось 
вести огонь не только по са -
молетам противника, но и по 
его танкам и бронетранспор-
терам. 

Январь 1 9 4 4 года. В рай-
оне Ленинграда и Новгорода 
начались горячие бои. Входе 
многодневных напряженных 
сражений войска Ленинград-
ского и Волховского фронтов 
сокрушали оборону противни-
ка на широком участке и у с т -
ремились к Новгороду—ста-
ринному русскому городу. 

—Помню, как утром, 2 0 
января 1 9 4 4 года,—говорит 
тов. Виноградов, — наши 
войска штурмом овладели 
Новгородом. На его улицах ца-
рила мертвая тишина. Всюду 
лежали кучи битого кирпича. 
На весь гороД осталось при-
мерно 4 — 5 десятков целых 
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Будни советских воинов бывшие рабочие Соль-Илец-
кого рудника. В соревнова-
нии допризывников они за-
воевали право составить 
экипаж танка, построенного 
из металла, собранного мо-
лодежью города Соль-Илец-
ка. Сейчас молодые воины 
служат в одной из частей 
Приволжского военного ок-
руга. За короткое время они 
успешно овладели сложной 
боевой техникой. 

Внизу — противолодоч-
ный крейсер «Москва» при-
нимает вертолеты на палу-
бу. 

Фотохроника ТАСС. 

На снимках: экипаж тан- В. Масякин, командир эки-
ка «Соль-Илецкий комсомо- пажа младший сержант 
лец» (слева направо) меха- Р. Ханафеев и наводчикеф-
ник - водитель рядовой рейтор Ю .Волков. Все трое 

А\олодеЖЬ 
на сафре 

Гавана. "31 посланец бол-
гарской молодежи прибыли 
на Кубу для участия в ре-
кордной 10-миллионой саф-
ре. 

На рубке сахарного тро-
стника уже работают аме-
риканские юноши и девуш-
ки, приехавшие в эту стра-
ну вопреки запрету Вашинг-
тона. На плантациях тру-
дятся также посланцы Де-
мократической Республики 
Вьетнам, бойцы националь-
ного фронта освобождения 
Южного Вьетнама, группа 
молодежи Корейской На-
родно - Демократической 
Республики и интернаци-
ональная бригада «Наша 
Америка», в которую вошли 
юноши и девушки из раз-
личных стран Латинской 
Америки. 

(ТАСС) . 

зданий. Величайшие памятни-
ки древности были взорваны. 

С разгромом оккупантов 
под Ленинградом и Новгоро-
дом завершилась героическая 
битва за Ленинград, которая 
продолжалась свыше двух с 
половиной лет. 

.—Да, тяжело было. В те -
чение 9 0 0 дней и ночей не 
стихали бои под Ленинградом, 
—заканчивает свой рассказ 
Александр Егорович. — Ни 
яростные атаки врага, ни ли-
шения, вызванные блокадой, 
не сломили волю и стойкость 
героических защитников слав-
ного города. Жители Ленин-
града, не смотря на голод, хо -
лод, налеты и обстрелы, вме-
сте с воинами ковали победу. 

Александр Егорович Вино-
градов — коренной житель 
здешних мест. Родился и в ы -

рос в деревне Купсол. Отсю-
да в 1 9 3 9 году был призван 
на действительную военную 
службу. Но вернулся в род-
ные края лишь в 1 9 4 6 году, 
пройдя с боями не одну сотню 
километров по дорогам Вели-
кой Отечественной войны. Дол-
гие годы проработал в колхозе 
имени Свердлова. Был пред-
седателем колхоза, бригади-
ром. В настоящее время про-
живает в Тоншаеве и работа-
ет на стройке. 

Знаком я с ним давно. Но 
только в последнее время у з -
нал, что в годы войны он му-
жественно сражался против 
немецко -фашистских захват-
чиков, с боями пройдя от Ле-
нинграда до Кенигсберга. 

Г. ТЕПЛЯКОВ, 
- райвоенком. 

Беседа на международные темы 

ГОД ОБМАНУТЫХ НАДЕЖД 
Западная печать обсуж-

дает сейчас итоги первого 
года пребывания Ричарда 
Никсона на посту президен-
та Соединенных Штатов 
Америки. Его послание « О 
положении страны», с кото-
рым он выступил на днях 
на совместном заседании 
обеих палат конгресса, лишь 
подлило масло в огонь. По 
традиции президент не толь-
ко наметил в нем програм-
му действий на будущеё, 
но и как бы отчитался в 
том, что же сделано рес-
публиканским правитель-
ством за первый год после 
прихода к власти на смену 
правительству демократов. 

На выборах в конце 1968 
года Никсон обещал выве-
сти страну из т р я с и н ы 
в ь е т н а м с к о й войны, 
доби в а т ь с я у р е г у л и -
рования ближне- восточного 
кризиса, прекратить голово-
кружительный рост дорого-
визны и преступности, сде-
лать упор на решение дру-
гих неотложных социаль-
ных и экономических проб-
лем Америки. 

1969 год оказался, одна-
ко, годом обманутых на-
дежд и невыполненных обе-
щаний. Не удивительно, что 
в послании « О положении 
страны» президент, как и 
год назад, говорил о тех же 
самых проблемах, повторял 
прежние и, как показала 
жизнь, пустопорожние обе-
щания. 

«Это послание, отмечает 
газета «Нью-Йорк пост», не 
породило светлых надежд 
на будущее, ибо оно 
очень напоминало невыпол-
ненные обещания, дававши-
еся в прошлом, и сплошь 
состояло из общих мест, ко-
торыми сейчас, по-видимо-
му, принято отделываться». 

Лидер демократов в пала-
те представителей К. Аль-
берт указал, что Р. Никсон 
в своем «Разочаровываю-
щем послании» игнорировал 
нынешний застой в эконо-
мии С Ш А , жилищный кри-
зис, упадок городов, и рас -
тущую безработицу. 

Те практические шаги, 
которые предпринимало и 
предпринимает правительст-
во, идут, как правило, в раз-
рез с его широковещатель-
ными обещаниями. Напри-
мер, буквально через пять 
дней после оглашения пос-
лания, в котором Никсон, в 
частности, обещал облег-
чить участь бедняков, пре-
зидент единым росчерком 
пера наложил вето на зако-

нопроект конгресса, преду-
сматривающий некоторое 
увеличение ассигнований 
на нужды здравоохранения, 
просвещения и социального 
обеспечения. Это решение 
подвердило лишний раз, что 
Белый дом намерен прово-
дить экономию лишь путем 
сокращения и без того ми-
зерных расходов на нужды 
людей. А военные расходы, 
поглощающие половину го-
сударственного бюджета, 
остаются нетронутыми. 

Вместо свертывания гон-
ки вооружения в стране, по 
инициативе правительства 
навязана дорогостоящая си-
стема противоракетной обо-
роны «Сейфград» и начато 
развертывание систем насту-
пательных ракет с касетны-
ми боеголовками. 

В то же время спираль 
дороговизны продолжает не-
умолимо ползти вверх. Це-
ны в прошлом году выросли 
в С Ш А на 6 процентов. 
Вместо обещанного респуб-
ликанцами снижения нало-
гов, конгресс, по _настоянию 
самого правительства, прод-
лил десятипроцентную над-
бавку к подоходному нало-
гу. 

«Гла в н а я непосредст-
венная цель нашей внешней 
политики — это окончание 
войны во Вьетнаме» ,—заве-
рял в своем послании пре-
зидент. Примерно такие же 
слова он говорил и вступая 
в Белый дом. Однако война 
Джонсона (прежнего прези-
дента) превратилась с тех 
йор в войну Никсона, а кон-
ца ей не видно, потому что 
пресловутая американская 
политика «вьетнамизации» 
конфликта направлена не на 
светрывание, а на продол-
жение агрессии против вьет-
намского народа. 

В 1976 году С Ш А будут 
праздновать свое двухсотле-
тие. Никсон нарисовал в 
связи с предстоящим юби-
леем- радужные перспекти-
вы. «Мне видится Америка, 
—сказал он ,—в которой ис-
чезнет голод,... В которой 
мы пресекли инфляцию и 
ведем победоносную войну с 
преступностью». Но это 
только благие пожелания, 
скорее всего, в чисто про-
пагандистских целях. Ибо 
практический курс, наме-
ченный правительством, су -
лит стране лишь новые по-
трясения, дальнейшее обо-
стрение кризиса ее внутрен-
ней и внешней политики. 

С. ЛОСЕВ. 
(ТАСС) . 
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Труженики ставрополь-

ского колхоза имени Лени-
на утверждают, что такого 
Дворца культуры, как в их 
хозяйстве, нет во всем Став-
ропольском крае. Действи-
тельно, легкое здание, сло-
женное из розового туфа и 
стекла, удачно вписалось в 
силуэт поселка Горячевод-
ский Предгорного района и 
придало ему своебразный 
облик. Особенно красиво 
оно по вечерам, когда свер-
кает зеркальными окнами, и 
изящные светильники оза-
ряют на его фасаде много-
цветные мозаичные панно, 
рассказывающие о богатой 
колхозной жизни. 

Но с гордостью говоря о 
своем Дворце, колхозники 
имеют в виду, конечно, не 
только и не столько само 
здание. Каждый может най-
ти во Дворце занятие по ду -
ше, интересн® и с пользой 
провести время. 

Многолюдно бывает в лек-
ционном зале, когда мест-
ные специалисты или гости 
из города . проводят беседы 
на самые разные темы— 
экономические, политиче-
ские, морально-этические. А 
если в село приезжают го-

и з Н О В Ы Х стихов 
tO. Старков. 

Горизонт 
Желтый тон, синий тон 
И листва шелестит, 
Впереди горизонт 
Голосами звенит. 
Голосами гудков 
Будит утром восход, 
И глазами цветов 
В хороводах идет. 
О, российская высь, 
О, российский простор! 
В горизонте слились, 
Не охватит и взор. 

„Марш 
и альпинистов 

Горы смелых зовут, 
Горы сильных ведут. 
Пусть тяжелый маршрут, 
Но горячее сердце зовет: 
Альпинисты, к вершинам, 

вперед! 
И в ущельи река, 
Словно провод тонка, 
Словно провод звонка. 
Кувыркаясь, в долину течет, 
Сло'вно путник уставший 

поет. 
Впереди облака, 
Сзади скрылась река. 
И вершина близка, 
Где всегда вечный холод 

живет, 
Где из снега алмазы кует. 
Облака, как стога, 
Где снега и снега, 
И -ютится пурга, 
Беспокойное сердце зовет: 
Альпинисты, к вершинам, 

вперед! 

родские артисты, здесь, как 
и в большом городе, перед 
началом интересного спек-
такля слышно традицион-
ное: «Нет лишнего билети-
ка?» И главный зал Двор-
ца, вмещающий более 800 
человек, не может принять 
всех желающих. Гости в Го-
рячеводском бывают часто 
— и з Москвы, Ленинграда. 
Ростова, Ставрополя. И 
встречают их очень радуш-
но— в местной гостинице 
всегда есть уютные номера. 

...Директор Дворца куль-
туры старый эстрадный ар-
тист Лев Дубов рассказал о 
кружках и художественных 
коллективах поселка Горя-
чеводский. 

Добрая слава идет по все-
му Ставрополью о колхоз-, 
ном казачьем хоре. Его уча-
стники — ветераны колхо-
за, и это в какой-то степе-
ни определяет его реперту-
ар. Хор, которым руководит 
колхозный аккордеонист 
И. Сергеев, стал пропаган-
дистом старинных и совре-
менных народных песен. Но-
вая концертная программа 
хора включает любимые 
песни В. И. Ленина. 

Казачий х о р — н е единст-

венный коллектив художе-
ственной самодеятельно-
сти. Кроме него здесь есть 
хореографическая студия и 
кружок гитаристов, песен-
ные ансамбли и духовой 
оркестр. 

В штатном расписании хо-
зяйства рядом с должностя-
ми механизаторов, полево-
дов, животноводов значатся 
профессии библиотекарей, 
хореографистов, спортив-
ных тренеров. Кстати, во 
Дворце есть отличный спор-
тивный зал, двери которого 
открыты перед каждым. 

На строительство Дворца 
колхоз израсходовал 1.200 
тысяч рублей. Конечно, это 
не последние деньги колхо-
за. 

— Хозяйству под силу ве-
сти такое строительство,— 
с гордостью сказал Л. Ду-
бов. —• И хотя колхозники 
считают свой Дворец луч-
шим, приятно сказать, что 
он не единственный. В се-
лах Ставрополья уже дейст-
вует более шестидесяти та-
ких Дворцов. Строятся еще 
десятки. Музыка, литерату-
ра, искусство приходят в 
каждый дом. 

К. МИЦЕНКО, 
, (Корр. ТАСС) . 

ТИГРАН ПЕТРОСЯН-
ЧЕМПИОН СТРАНЫ 

МОСКВА. (ТАСС). Тиг-
ран Петросян в третий раз 
завоевал звание чемпиона 
СССР по шахматам, одер-
жав победу в дополнитель-
ном матче над Львом Полу-
гаевским со счетом 3,5; 1,5. 

На снимке: Лев Полуга-
евский («Локомотив» —сле-
ва) и Тигран Петросян 
(«Спартак») во время пер-
вой партии. 

Фото В. Ун Да-сина. 
Фотохроника ТАСС. 

современным медицинским 
оборудованием для диагности-
ки и лечения -рентгеноаппа-
ратурой, электрокардиогра-

Ч т о б ы л ю д и были здоровы 
Ключи от новой поликлини-

ки в торжественной обстанов-
ке вручили строители новым 
хозяевам —медикам. В удоб-
ных лечебных кабинетах - т е -
рапевтическом, хирургиче-

ском, неврологическом, уро -
логическом, стоматологиче-
ском и других врачи 12 спе-
циальностей могут принимать 
ежедневно до пятисот чело-
век. Поликлиника оснащена 

фом, фонокардиографом. 
Одновременно со строитель-

ством лечебных учреждений 
за счет государства в области 
сооружаются больницы и по -
ликлиники на долевые взно-

сы колхозов- В Котовском, Са-
ратовском, Татарбунарском, 
Коминтерновском р а й о н а х 
созданы специальные меж-
колхозные советы по коорди-
нации строительства и заку-
пок медицинского оборудова-
ния. 

На средства колхозов в се -
лах Одесской области соору-
жается около семидесяти ле-
чебно - профилактических у ч -
реждений. 

М. МЕРКОВИЧ, 
(Корр. ТАСС). 

МЫ ОТСТАЕМ 
НА Д В А Д Ц А Т Ь ЛЕТ 

Эпидемия гриппа, охва-
тившая многие европейские 
страны, не пощадила и 
Францию. Гриппом перебо-
лела половина населения 
страны. Из-за нехватки лю-
дей были закрыты многие 
учреждения, магазины, бы-
ли отменены спектакли в 
ряде театров Парижа и дру-
гих городов. Гриппа не из-
бежал и министр здравоох-
ранения Франции Робер Бу-
лей, который несколько 
дней был прикован к посте-
ли с высокой температурой 
и всеми симптомами «гон-
конгской лихорадки». 

Эта резкая вспышка 
«гонконгской лихорадки» 
послужила как бы новым 
напоминанием о весьма не-
благополучном положении в 
системе здравоохранения 
Франции. 

Тревожные факты привел 
французский журнал «Вуа 
увриер», орган самого круп-
ного профсоюзного объеди-
нения страны — Всеобщей 
конфедерации труда. « М ы 
отстаем в области здраво-
охранения на 20 лет от Че-
хословакии, Австрии и За-
падной Германии», —пишет 
журнал. Это проявляется, 
прежде всего, в нехватке 
врачей и среднего медицин-
ского персонала. В настоя-
щее время не хватает, в ча-
стности, 150 тысяч меди-
цинских сестер и около 10 
тысяч врачей. 

Такое положение вызва-
но трм, что власти выделя-
ют недостаточно средств на 
развитие здравоохранения. 
На медицинское обслужива-
ние ассигновано всего 2,94 
процента бюджетных -расхо-
дов. Вместе с тем, в связи 
с росном платы за медицин-
ское облсуживание средняя 
французская семья тратит 
на эти цели 12,7 процента 
своего бюджета. Эти расхо-
ды непрерывно растут. До-
статочно сказать, что в 1959 
году часть бюджета средней 
семьи, расходуемая на ме-
дицинское облсуживание, 
составляла 9,5 процента. 
Муниципальный совет Па-
рижа принял недавно реше-
ние поднять плату за лече-
ние в больницах города на 
12 процентов. Выступая на 
заседании совета, коммуни-
стка А. Дельбос отметила, 
что эта мера особенно сильно 
скажется на наименее обес-
печенных слоях населения 
столицы. 

Федерация работников 
медицинского обслужива-
ния требует увеличения 
бюджетных ассигнований 
на нужды медицины, осна-
щения больниц более совер-
ш е н н ы м оборудованием, 
увеличения численности ме-
дицинских работников. 

Т. НОВИКОВА. 
(ТАСС) . 
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В о д и т е л и а в т о т р а н с п о р т а ! 
Для предупреждения наездов поезда на автотран-

спорт, особенно на неохраняемых переездах, вы обязаны, 
подъезжая к железнодорожному переезду, лично убе-
диться в отсутствии поездов на каждом из путей, строго 
руководствоваться показаниями автоматической свето-
фоной сигнализации. Особенно нужно быть бдительными 
в туман, метель, дождь и ночью. 

При следовании поезда по одному пути следует убе-
диться, что на соседнем поезда нет. 

Необходимо проверить исправность сцепных уст-
ройств. При вынужденной остановке на переезде води-
тель обязан удалить пассажиров из машины, принять 
немедленные меры к предотвращению наезда и только 
после этого принимать меры к освобождению' переезда. 
Действовать нужно в соответствии с указаниями работ-
ников железной дороги, а при отсутствии цх—подавать 
звуковым прибором сигнал тревоги (один длинный, три 
коротких звука). При появлении поезда бежать ему на-
встречу, подавая сигнал остановки; днем—кругообраз-
ное движение руки или другого предмета, ночью—круго-
образное движение фонаря или факела. 

ВОДИТЕЛЮ ЗАПРЕЩАЕТСЯ 
переезжать через переезд на неисправном Транспорте, 
проводить через переезд в нетранспортном положе-

нии сельскохозяйственные и строительные машины я ме-
ханизмы, 

самовольно открывать шлагбаум, 
обгонять транспорт на протяжении 100 метров перед 

переездом и на переезде, 
переезжать железнодорожные пути в неустановлен-

ных местах, 
без разрешения начальника пути провозить особо 

громоздкие грузы и грузы на санях при отсутствии сан-
ного пути или при железнодорожном настиле. , 

Водители! Не нарушайте правил проезда через же-
лезнодорожные переезды, не подвергайте опасности себя 
и пассажиров. 

ГРАЖДАНЕ! 
Не ходите по железнодорожным путям на перегонах 

и станциях. 
Не перебегайте через пути перед проездом, берегите 

свою жизнь. Выиграете минуту—можете потерять жизнь. 
Не переходите железнодорожные пути в неустанов-

ленных местах—это опасно для жизни. 
Берегите жизнь маленьких граждан нашей Родины. 

Не разрешайте детям ходить или играть возле железно-
дорожного пути. 

Руководство Котельнической дистанции пути 
Горьковской железной дороги. 

Москва. На сцене филиа-
ла М Х А Т Союза ССР имени 
М. Горького поставлен но-
вый спектакль «Соловьиная 
ночь» / лауреата Ленинской 
премии В. Ежова. 

В нем рассказывается о 
первых послевоенных днях 
жизни солдат и офицеров 
Советской Армии в одном 
из немецких городов, о со -

ветском сержанте, полюбив-
шем немецкую девушку. 

Режиссер—народный ар-
тист СССР В. Я. Станицын, 
художник А . Л. Окунь. 

На снимке: сцена из спек-
такля. Инга — артистка 
С. Коркошко, сержант Бо-
родин —артист Н. Пеньков, 

Фото В. Егорова. 
Фотохроника ТАСС. 
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